



La banda A bunch of lonesome heroes ofrece el viernes en el Paraninfo un concierto tributo a Leonard Cohen

- El grupo gaditano presentará un espectáculo que combina una veintena de canciones del músico canadiense y el recitado de una selección de lo mejor de su obra poética

Oviedo, 12 de noviembre de 2015. La banda gaditana A bunch of lonesome heroes (Un puñado de héroes solitarios) ofrecerá este viernes, a partir de las 19.30 horas, en el Paraninfo del Centro Cultural de Extensión Universitaria LAUDEO, un concierto tributo a Leonard Cohen. El grupo que lidera Daniel Granado presentará un espectáculo que combina una veintena de canciones del músico canadiense y el recitado de una selección de lo mejor de su obra poética. El acto está organizado por la Cátedra Leonard Cohen Premio Príncipe de Asturias de las Letras 2011, de la Universidad de Oviedo y cuenta con el patrocinio de la Fundación Banco Sabadell.

A bunch of lonesome heroes nació con el objetivo de difundir la obra musical y literaria de Leonard Cohen a través de un espectáculo musical de dos horas de duración que ha girado por distintas ciudades españolas, pero no se ha visto aún en Asturias. Esta banda fue seleccionada por Fedor Mikishatjev y Roman Gavrilin, administradores de la página web rusa de Cohen, para formar parte del segundo disco homenaje que la comunidad rusa ha dedicado al autor canadiense y en el que A bunch o lonesome heroes interpreta dos temas.

Un puñado de héroes solitarios está formada por José María Chozas (guitarra acústica, guitarra eléctrica, mandolina y dirección musical); Manuel Chozas (guitarra española, guitarra acústica, armónica y coros); Jaime Chozas (bajo eléctrico); Javier Rivas (violín); Miguel Moreno (batería); Alessandra Egert (voz), y Daniel Granado (voz, guitarra española y guitarra acústica).

Granado, licenciado en Filología Inglesa, afirma que el del viernes será para la banda “el concierto soñado”. Su colega Manuel Chozas añade que para ellos siempre es un honor interpretar a Cohen: “Lo hacemos como se toca a Bach, Schubert o Mozart, con un profundo respeto a su obra”.

El concierto forma parte de la programación diseñada por la Cátedra Leonard Cohen de la Universidad de Oviedo para el presente curso 2015-2016. Este espacio cultural tiene



Universidad de
Oviedo

Nota de Prensa

como uno de sus principales objetivos contribuir al conocimiento y difusión de la obra del artista canadiense y fomentar la creatividad poética y musical de nuestra sociedad.

Las propuestas para este año académico incluyen, entre otras actividades, los ciclos *La memoria de las canciones* y *Un poema, una canción*. En el primero, destacados músicos y compositores del panorama nacional elegirán e interpretarán un tema emblemático de su propia discografía. En el segundo, personalidades de distintos ámbitos sociales darán a conocer un poema y una canción que hayan marcado sus vidas. Conferencias, conciertos y talleres literarios completan una amplia y variada oferta cultural en la que también tendrá presencia la llingua asturiana.